
バレーボール部 
 

【活動報告】 
 10月は、秋季リーグが毎週末にあり、遠征も多く忙しい月であったが、チーム一丸とな

って二部昇格を目指し練習から本気で取り組む姿が多くみられた。結果は、５位で終わって

しまったが、四年生最後の試合となる順位決定戦では、フルセットの末勝つことができ、笑

顔で四年生を送り出すことができた。 

 

 

 

 

 


